

# *Proyecto de Resolución*

*La Cámara de Diputados de la Nación Argentina:*

## **RESUELVE**

Declarar su más enérgico repudio a la expresión de odio, violencia y desprecio a los Derechos Humanos que se vio en la manifestación del 27 de febrero pasado; donde se exhibieron bolsas de tipo mortuoria identificadas con nombres de dirigentes políticos, sociales y sindicales. Dicha acción fue autoadjudicada públicamente en diferentes medios de comunicación como en sus redes sociales oficiales por la agrupación Unión Republicana/ Jóvenes Republicanos; resultando amenazante ya sea en términos personales como a los valores supremos de la convivencia política democrática y pacífica, retro trayéndonos a los tiempos oscuros de nuestro país.

Instar a todos los partidos políticos reconocidos en nuestro país a manifestarse repudiando las acciones violentas y amenazantes acaecidas en las puertas de la Casa Rosadas, bregando para que no vuelvan a reiterarse.

Moreau Cecilia

Di Giacomo Luis - Wellbach Ricardo- Ramon José Luis - Sapag Alma - Felipe Alvarez - Penacca Paula- Daives Ricardo - Álvarez Rodríguez Cristina - Caparros Mabel - Aparicio Alicia - Casas Sergio - Siley Vanesa - Vessvessian Paola - Fagioli Federico

## *Fundamentos:*

Señor presidente:

Este proyecto tiene por objeto declarar su más enérgico repudio a la expresión de odio, violencia y desprecio a los Derechos Humanos que se vio en la manifestación del 27 de febrero pasado; donde se exhibieron bolsas de tipo mortuoria identificadas con nombres de dirigentes políticos, sociales y sindicales. Dicha acción fue autoadjudicada públicamente en diferentes medios de comunicación como en sus redes sociales oficiales por la agrupación Unión Republicana/ Jóvenes Republicanos; resultando amenazante ya sea en términos personales como a los valores supremos de la convivencia política democrática y pacífica, retrotrayéndonos a los tiempos oscuros de nuestro país.

Las imágenes que se vieron el día sábado en medio de la manifestación -a la que adhirieron distintos dirigentes opositores al gobierno-, dónde se colgaron en las rejas de la Casa Rosada bolsas mortuorias que simulaban contener cadáveres, manifiestan una violencia política y simbólica que nada tienen que ver con la democracia, la tolerancia y el respeto a los Derechos Humanos.

Claramente entendemos y valoramos las manifestaciones públicas como herramientas de la acción política; pero esas manifestaciones deben realizarse dentro del marco de la democracia, de la vida y de la paz, sin expresiones que inciten a la violencia, al odio y/o a la alteración del orden institucional. No solo nosotros desde el Poder Legislativo debemos mostrar nuestro repudio, sino que debemos instar a que lo haga toda la dirigencia política y todos y cada uno de

los partidos políticos reconocidos en nuestro país porque es esa la forma de demostrar un real compromiso con la defensa de la democracia y la Constitución.

Incluir el nombre de Estela de Carlotto dentro de los dirigentes y dirigentes amenazados y amenazadas, no hace más que reafirmar que los violentos y negacionistas siguen estando y que se sienten avalados para realizar este tipo de acciones con total impunidad.

Acciones de este tipo intentan obstruir el debate y la vida democrática. Nada tienen que ver con las libertades, sino más bien son la representación de la violencia política que no debe tener lugar en Argentina. No hay defensa ni a las libertades ni a la democracia que no incluyan el repudio categórico a estas expresiones. Todo el arco político debería trabajar para terminar con estos hechos que en absoluto contribuyen y que generan la aparición de extremistas que desprecian la vida.

No vamos a permitir que en la Argentina circulen discursos y acciones de odio. Cada vez que estén las señalaremos y las repudiaremos, porque somos una sociedad que no olvida sus dolores y que está dispuesta a construir sobre la base de la vida en democracia. A quienes intenten sembrar violencia en nuestro país los vamos a enfrentar con las herramientas democráticas, con el amor militante y la convicción de que la construcción de un país justo y libre se logra con política, sin odio ni violencia.

Es por los motivos antes expuestos que solicito a mis colegas acompañen el presente proyecto.

Moreau Cecilia

Di Giacomo Luis - Wellbach Ricardo - Ramon José Luis - Sapag Alma - Felipe Alvarez - Penacca Paula - Daives Ricardo - Álvarez Rodríguez Cristina - Caparros Mabel - Aparicio Alicia - Casas Sergio - Siley Vanesa - Vessvessian Paola - Fagioli Federico